

Llega a Monterrey réplica de la Capilla Sixtina; se exhibirá dos meses

NOTIMEX 08.04.2019 - 15:46H



La muestra cultural itinerante, con la réplica de la Capilla Sixtina, se exhibirá en la Explanada de los Héroes de la capital regiomontana, del 14 de abril al 16 de junio del presente año, anunciaron...

La muestra cultural itinerante, con la réplica de la Capilla Sixtina, se exhibirá en la Explanada de los Héroes de la capital regiomontana, del 14 de abril al 16 de junio del presente año, anunciaron autoridades de Nuevo León.

En conferencia de prensa, el gobernador, Jaime Rodríguez Calderón, y el director de la Corporación para el Desarrollo Turístico de Nuevo León (Codetur), Miguel Ángel Cantú Garza, detallaron que con la anuencia de El Vaticano y el patrocinio de empresas (Banorte y Gruma), se logró traer esta exhibición, de las más importantes a nivel internacional.

“Es una réplica 97 por ciento de esta obra de arte, realizada por el artista del Renacimiento, Miguel Ángel, esta réplica es única en el mundo, ya que El Vaticano no había permitido que se realizara alguna obra así”, explicó el titular de Codetur.

“Estamos orgullosos de tenerla en Nuevo León, y que el talento mexicano brille en esta gran exposición, ya que es un trabajo de dos hermanos mexicanos, Gabriel Berumen, director, y Antonio Berumen, director general de esta Capilla y van a estar aquí presentes operándola”, dentro del espacio al frente de Palacio de Gobierno, indicó.

“Esta exposición estará durante dos meses en la Explanada de los Héroes de la Macroplaza, en un horario de 10:00 a 18:40 horas, sin costo alguno para todas las familias”, dijo.

Mencionó que para facilitar el acceso y evitar filas, se pide al público reservar sus visitas en la página electrónica <https://sixtinaenmexico.com/>, donde se podrá seleccionar día y hora para asistir a admirar la magna réplica, cuyo montaje se desarrolla por decenas de trabajadores en el área norte de la Macroplaza regiomontana.

Cantú Garza mencionó que en tres meses de estancia en la Ciudad de México, la réplica de la Capilla Sixtina tuvo la visita de un millón de personas, por lo que aprovechando el periodo vacacional en puerta, en Monterrey también esperan una alta afluencia de personas.

En tanto, el ejecutivo estatal agradeció el apoyo de autoridades eclesíásticas y de empresas para montar en Monterrey la réplica de la magna obra de Miguel Ángel, para lo cual también organizarán traslados desde municipios rurales para que sus habitantes también admiren la muestra.

Subrayó que uno de los requisitos fijados por El Vaticano, para el montaje de la

réplica, es que su exposición sea gratuita, por lo cual el montaje es con recursos privados y gubernamentales, que en el caso de Nuevo León fue de unos 12 millones de pesos, más el respaldo de empresas.

La Capilla Sixtina, patrimonio de la humanidad, es preservada celosamente a través de los siglos por la Santa Sede Apostólica y por primera vez en la historia como una deferencia al pueblo de México, permitieron su recreación a tamaño natural.

Para nuevoleonenses y habitantes del norte del país, es "la oportunidad de contemplar y experimentar la emoción de encontrarte dentro de esta Capilla, lugar en el cual, se lleva a cabo el Cónclave, la reunión del Colegio Cardenalicio mediante el cual son elegidos los Papas y cuya elección es anunciada al mundo a través del humo blanco que brota de la chimenea de la Sixtina", se cita en promocionales.

- Fin de nota-